

## **ACTA REUNIÓN INTERBARRIOS Y PLATAFORMA CONTRA LA PRIVATIZACION DEL CANAL DE ISABEL II (08/02/12)**

La Reunión se celebra en Tabacalera y da comienzo sobre las 19 horas.

Acuden 33 barrios y pueblos además de Punto Sol: Arganzuela, Plaza Dalí, San Martín de la Vega, Alco-Sanse, Collado Mediano, Aranjuez, Villa de Vallecas, Letras, Lavapiés, Tetuán, Torreldones, Chamberí, Malasaña, Carabanchel, Getafe, Montecarmelo, Hortaleza, Chueca, Moncloa, Paseo de Extremadura, Usera, Concepción, Austrias, San Blas, Aluche, Navalafuente, Puente de Vallecas, Rivas Vaciamadrid, Vicálvaro, Boalo-Cerceda-Matalpino (BOCEMA), Pedrezuela, Parla.

Orden del día:

- Última Reunión Comisión Consulta Social.
- Visionado Carteles
- Participación en Carnaval
- Propuestas Asambleas

### **Punto 1: Consulta Social**

Se ha consensuado lo siguiente:

La recogida de datos el día de la consulta se hará en el Local de Ecologistas en Acción. Se necesitan 10 personas disponibles a partir de las 17 horas. Se dispondrá de un ordenador portátil por persona.

Habrà una rueda de prensa el día 5 de febrero para informar de los resultados de la consulta popular. Habrà dos personas de la plataforma y dos del 15M.

La papeleta tendrá una sola pregunta: "¿Está de acuerdo en que el Canal de Isabel II siga siendo 100% público?"

Las urnas se cerrarán alrededor de las 6 de la tarde, con flexibilidad en cada barrio. Una vez cerradas las urnas se procederá al escrutinio y una vez finalizado se enviará el resultado a cuatro cuentas de correo electrónico.

Cada urna estará codificada con el siguiente sistema:

Para Madrid: la letra M seguida de dos dígitos que corresponden al distrito más dos dígitos identificativos de la mesa.

Para los pueblos: la primera letra del nombre del pueblo y después los dígitos correspondientes según se ha explicado en el párrafo anterior.

Han pensado que haya un responsable por cada mesa y un coordinador por asamblea para enviar el resultado del recuento de votos al Centro de recogida de Ecologistas en Acción.

El día de las votaciones en las mesas se tomará nota del nombre y número del DNI o permiso de residencia de las personas que acudan a votar. También se aceptará el nombre y número dichos oralmente aunque si la persona que realiza su voto no quiere mostrar el documento.

El argumento por el que se justifica que se tomen los nombres y DNI es para darle un mínimo de credibilidad a la Consulta.

Por el tema de la ley de Protección de datos en cada hoja irá el siguiente encabezamiento: CONSULTA SOCIAL SOBRE LA PRIVATIZACION DEL CANAL DE ISABEL II.

Estas hojas se eliminarán después de unos días.

Habrà una **banderola** identificativa de diseño único que puede solicitarse en tela a la plataforma (4 euros) detallando Asunto: Banderola con fecha límite el día 20 de febrero, o descargarse e imprimir en papel.

Las urnas serán de color azul.

El fin de semana anterior a la consulta cada asamblea tratará de darle la máxima difusión posible utilizando carteles, pegatinas y octavillas según preferencias de cada cual, ya que, existe mucho material ya disponible para descargarse.

Las mesas tienen que ser neutras por lo que en las mismas no pueden darse opiniones ni información sobre la privatización del Canal.

Se permite un punto de información alejado de las mesas.

El protocolo de actuación está disponible en [mareaazul](#).

La Federación Regional de Asociaciones de vecinos (FRAN) solicitará un permiso de legalización conjunto para todas las mesas de Madrid por lo que es fundamental la **comunicación de la ubicación de las mesas** lo antes posible, preferible antes del día 15 de febrero y necesariamente antes del día 20 febrero que la FRAN hará la solicitud.

Si alguna asamblea es totalmente contraria al permiso puede comunicarlo.

La FRAN y la Plataforma colgarán en su web el permiso para imprimirse y que sea útil en las mesas.

Los pueblos tienen que pedir permiso a sus ayuntamientos respectivos.

Es necesario que los barrios y pueblos que aún no hayan comunicado su participación lo hagan antes del miércoles día 15 de febrero al correo electrónico: [maraazul15m@googlegroups.com](mailto:maraazul15m@googlegroups.com) indicando Asunto: Mesa. También puede utilizarse el correo de la plataforma. Para correos gmail se puede hacer directamente a través de google que facilita mucho la labor del grupo de trabajo de la Consulta Popular. **La ubicación exacta de la mesa debe ser identificable en el google map.** Existe un enlace a una hoja Excel de dudell para que cada asamblea introduzca la dirección de sus mesas al realizar la inscripción en la Consulta.

Se recuerda que la próxima **reunión de la Comisión de la Consulta Popular** será el miércoles día **15 de febrero** a las **19 h** en ATTAC: **Príncipe 10, 2ª planta**. Se invita a la participación.

Turno de palabra:

Alguien no está de acuerdo con la decisión de mostrar DNI. Se argumenta que no es que no nos fiemos de las personas que van a votar sino que buscamos tener credibilidad ante la sociedad, prensa, políticos...

Queda pendiente si se centralizan o no las hojas con los DNI.

Todas las dudas y problemas, entre ellos el tema de la protección de datos, quedarán resueltos en los próximos días y la información se facilitará a todas las asambleas.

Se propone la difusión en redes sociales.

En Aranjuez les gustaría poner las mesas tanto el sábado que hay mercadillo como el domingo. Parece que no es posible.

Se volverá a hacer el spot del buzo que sale de la fuente, esta vez saldrá con la banderola de la consulta popular.

### **Punto 2: CARTELES**

Se muestran varias posibilidades para decidir la banderola, finalmente se elige un diseño con el ya conocido botijo y con el texto: CONSULTA SOCIAL.

Los carteles no hay que consensuarlos. Hay gran variación para utilizar.

Todos los materiales disponibles se colgaran en marea azul y en la plataforma.

### **Punto 3: Participación en carnaval el día 18 de febrero**

La Asamblea del Barrio de la Elipa organiza su propio carnaval en el que invita a participar con actividades sobre el agua.

El Paseo de Extremadura también tendrá su propio carnaval en una acción en la que tendrá protagonismo el Canal y la Amazonia.

Cada barrio puede enviar sus actividades de Carnaval a los correos de la Plataforma y/o Marea azul.

Se informa de que en la acción del 23 Financiero han reservado un espacio para la Plataforma y se consensúa que este espacio se utilice para hacer un resumen del trabajo realizado por la Plataforma e informar del punto en el que se encuentra la privatización del Canal. Un segundo punto se dedicará a explicar el proceso de la CONSULTA POPULAR. El comunicado se redactará en Marea Azul.

El día 16 de febrero se publicará toda la información relativa a la consulta.

### **VARIOS**

Se propone abrir twitter con el hashtag: Agua pública

La asamblea de Lavapiés propone una acción de desobediencia civil consistente en no pagar el agua pero es rebatida porque actualmente el canal es nuestro y no tendría sentido no pagar.

**Próxima Asamblea: miércoles 22 de febrero a las 18 30 h. en Tabacalera.**